

12 DE DICIEMBRE

DÍA DE LA SALUD UNIVERSAL



¿Por qué es importante la salud universal?



- **Equidad:** La salud no debe ser un privilegio, sino un derecho humano fundamental.

- **Prevención y bienestar:** Acceso a servicios médicos reduce enfermedades y mejora la calidad de vida.



- **Desarrollo sostenible:** Una población saludable impulsa economías fuertes y comunidades más resilientes.



Según la OMS:

- La mitad de la población mundial aún carece de acceso a los servicios de salud esenciales, y millones se ven empujados a la pobreza cada año debido a los costos médicos. Esto nos recuerda que queda mucho por hacer para construir sistemas de salud inclusivos y sostenibles.



¿QUÉ PUEDES HACER?



- Informarte y alzar la voz por aquellos que no pueden hacerlo.

- Apoyar iniciativas locales y globales para mejorar el acceso a la atención médica.



- Exigir políticas que prioricen la salud universal.



¡La salud universal es un objetivo alcanzable si trabajamos juntos.!